



朝日の風

令和5年4月10日
朝日小学校 No. 1

新年度のスタート

厚い雲に覆われ雨模様の中でしたが、4月6日（木）に入学式、始業式を迎えることができました。93名の新入生を迎え、児童数644名で令和5年度をスタートします。

4月から新型コロナウイルス感染症への対応ガイドラインが緩和され、学校内でのマスクの着用は、個人の判断に任せられることになりました。子どもたちには、自分のことは自分で決めていいので、他の子のことは言わないように指導をしています。

学校職員からは、次のような場合にマスクの着脱について指示をしますので、ご理解とご協力をお願いします。

- ・体育の授業などで運動をする場合や、熱中症が心配される場合は、マスクを外すように声を掛けます。
- ・給食の配膳時は衛生面を保つため、全員にマスクを付けるように声を掛けます。マスクを付けずに生活するお子様は、マスク袋に入れる等して、マスクを持たせてください。

さて、入学式・始業式の式辞では、子どもたちに3つのお願いをしました。昨年度と大きく変わる内容ではありませんが、ご家庭でも話題にいただければありがたいです。1年間よろしくをお願いします。

3つのお願い

①あいさつ

「ありがとう」という感謝を伝えるあいさつを大切にしてください。「ありがとう」は、伝える人も伝えられた人もお互いが幸せになれる素敵な言葉です。また感謝の気持ちをもつことで、物事が良い方向へ進み出すとも言われています。

②話の聴き方

話を聞くときには、必ず相手をしっかり見て聞くことです。授業では、先生の話をよく聞くことで、学力を伸ばすことができ、友だちの意見を聞くことで、さまざまな考えに気付くことができます。また、何気ない友だちとの会話をよく聞くことで、仲間づくりすることもできます。

③自分の命は自分で守る

校長先生の友だちの中で、若くして亡くなってしまった子がいます。その子はしゃがんでいる友だちの上を飛びこえようとして、足が引っかかり、頭から落ちてしまいました。ちょっとした不注意で、大きな事故になることがあるのです。危ないことをしていたら、先生は厳しく指導します。あなたの命が大切だからです。自分の命は自分で守れる子になってください。

